

- général*. Annonce le départ de Lord Byng 11
10. 5 nov. *Le secrétaire aux Dominions au Gouverneur général*. Sollicite des commentaires au sujet du rôle du Gouverneur général en tant que voie de communication entre les deux gouvernements ainsi qu'au sujet de la nomination d'un haut commissaire britannique 11
11. 8 nov. *Le Gouverneur général au secrétaire aux Dominions*. Se dit d'accord pour mettre un terme à ce rôle du Gouverneur général et recommande la nomination d'un haut commissaire britannique 13
12. [16] nov. *Le Gouverneur général au secrétaire aux Dominions*. Annexe une demande portant sur la nomination d'un ministre canadien aux États-Unis 13
13. 19 nov. *Le chargé d'affaires britannique aux États-Unis au secrétaire d'État des États-Unis*. Sollicite l'agrément des États-Unis à la nomination d'un ministre canadien 14
14. 20 nov. *Le secrétaire d'État des États-Unis au chargé d'affaires britannique aux États-Unis*. Donne l'agrément à la nomination d'un ministre canadien 15
15. 7 déc. *Lettre de créance*. Accrédite Vincent Massey à titre de ministre du Canada 16
16. 24 déc. *Le secrétaire aux Dominions au Gouverneur général*. Demande l'opinion du Gouvernement au sujet de la nomination d'un ministre des États-Unis à Ottawa 17
17. 28 déc. *Le Gouverneur général au secrétaire aux Dominions*. Donne son agrément à la nomination d'un ministre des États-Unis 17
18. 28 déc. *Mémoire du sous-secrétaire d'État aux Affaires extérieures au Premier ministre*. Traite de l'établissement de communications directes avec le gouvernement britannique 18
19. 29 déc. *Le Gouverneur général au secrétaire aux Dominions*. S'informe de la date la plus rapprochée à laquelle serait établi le régime des communications directes entre les deux gouvernements 19
- Announces departure from Canada of Lord Byng 11
10. Nov. 5 *Dominions Secretary to Governor General*. Requests views on end of Governor General's role as channel of communication between governments and appointment of British High Commissioner 11
11. Nov. 8 *Governor General to Dominions Secretary*. Concurs in suggestion to end Governor General's role as channel of communication and urges appointment of British High Commissioner 13
12. Nov. [16] *Governor General to Dominions Secretary*. Encloses request for appointment of Canadian Minister to United States 13
13. Nov. 19 *British Chargé d'Affaires in United States to Secretary of State of United States*. Requests United States concurrence in appointment of Canadian Minister 14
14. Nov. 20 *Secretary of State of United States to British Chargé d'Affaires in United States*. Agrees to appointment of Canadian Minister 15
15. Dec. 7 *Letter of Credence*. Accredits Vincent Massey as Canadian Minister 16
16. Dec. 24 *Dominions Secretary to Governor General*. Requests Canadian views on appointment of United States Minister to Ottawa 17
17. Dec. 28 *Governor General to Dominions Secretary*. Agrees to appointment of United States Minister 17
18. Dec. 28 *Memorandum from Under-Secretary of State for External Affairs to Prime Minister*. Discusses institution of direct communication with British Government 18
19. Dec. 29 *Governor General to Dominions Secretary*. Enquires of earliest date for instituting direct communication between British and Canadian Governments 19